



Polizeirevier Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 06.09.2023 bis 07.09.2023

Kriminalitätsgeschehen

Brand

Am 06. September 2023 wurde der Polizei gegen 10:00 Uhr über die Rettungsleitstelle ein vermutlicher Wohnungsbrand im Brambacher Weg im Dessauer Ortsteil Rodleben gemeldet.

Nach Eintreffen der eingesetzten Polizeibeamten wurde durch die bereits vor Ort befindliche Feuerwehr die Wohnungstür der betroffenen Wohnung geöffnet. In der Küche stellte die Feuerwehr einen auf der Herdplatte vergessenen Kochtopf fest, welcher für starke Rauchentwicklung sorgte. In der Wohnung befanden sich keine Personen. Nach dem Auslüften der Wohnung wurde durch die Feuerwehr die Verschlussicherheit wiederhergestellt. Nach ersten Einschätzungen entstand kein Sachschaden.

Über einen weiteren vermutlichen Wohnungsbrand in der Nordstraße in Roßlau informierte die Rettungsleitstelle die Polizei gegen 19:45 Uhr.

Als die Polizeibeamten am Ereignisort eintrafen, waren die Freiwilligen Feuerwehren Roßlau und Meinsdorf bereits vor Ort. Eine 39-jährige männliche Person wurde durch die Kameraden der Feuerwehr aus der Wohnung gerettet. Durch die Rettungssanitäter wurde er im vor Ort befindlichen Rettungswagen erstversorgt und anschließend mit dem Verdacht einer Rauchgasintoxikation in ein Krankenhaus gebracht.

Nach ersten Erkenntnissen entstand kein Sachschaden.

Diebstahl aus PKW

Am 06. September 2023 gegen 11:00 Uhr wurde der Polizei telefonisch mitgeteilt, dass in der Hebbelstraße ein PKW Opel mit eingeschlagener Scheibe steht.

Vor Ort wurde bekannt, dass bei dem Fahrzeug die Scheibe der Fahrertür durch unbekannte Täter zerstört wurde, um augenscheinlich in das Fahrzeug zu gelangen. Die Türen ließen sich jedoch nicht öffnen. Weiterhin wurde festgestellt, dass die Motorhaube des Fahrzeuges nicht verriegelt war und die Autobatterie fehlte. Bei der späteren Befragung der Fahrzeugnutzerin wurde angegeben, dass sich diese gestern noch im Fahrzeug befand. Der entstandene Schaden wird mit circa 200 Euro beziffert.

Verstoß gegen das Pflichtversicherungsgesetz

Am 06. September 2023 gegen 12:00 Uhr fiel den Polizeibeamten während ihrer Streifentätigkeit in der Mendelssohnstraße ein E-Scooter auf, an dem kein Versicherungskennzeichen ersichtlich war. Er wurde zur Durchführung einer Verkehrskontrolle angehalten. Im Rahmen der durchgeführten Kontrolle wurde bekannt, dass der 18-jährige Fahrer keine Versicherung für den E-Scooter abgeschlossen hatte und somit ohne Versicherungsschutz unterwegs war.

Ein entsprechendes Ermittlungsverfahren wurde eingeleitet und die Weiterfahrt untersagt.

Verkehrsunfallgeschehen

Unfall mit Sachschaden

Am 06. September 2023 gegen 09:45 Uhr befuhr ein -jähriger mit seinem PKW Hyundai die Roßlauer Allee in Richtung Antoinettenstraße. Aufgrund einer temporär eingerichteten Baustelle musste er von der linken auf die rechte Fahrspur wechseln. Dabei übersah er den auf der rechten Spur auf gleicher Höhe fahrenden LKW Renault und es kam zur Kollision. Der PKW wurde im rechten Frontbereich, der LKW am linken Heck beschädigt. Die Höhe des Schadens wurde mit circa 9.500 Euro beziffert. Personen wurden bei dem Unfall nicht verletzt.

Unfall mit verletzter Person

Am 06. September 2023 gegen 17:00 Uhr befuhr ein 81-jähriger mit seinem PKW Honda die Elballee aus Richtung Kornhausstraße kommend, in Richtung Kreuzung Kirchstraße / Saarstraße. Er hatte die Absicht, nach links in die Kirchstraße abzubiegen. Zur gleichen Zeit befuhr ein 49-jähriger Radfahrer die Elballee aus Richtung Ebertallee und wollte die Kreuzung in Richtung Kornhausstraße überqueren. Auf der Kreuzung kam es zum Zusammenstoß der beiden Fahrzeuge, wobei der Radfahrer stürzte und sich dabei leicht verletzte. Er wurde nach der medizinischen Erstversorgung am Unfallort mittels Rettungswagen in ein Krankenhaus gebracht. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von knapp über 1.000 Euro.

Sonstiges

Fahndungsaufruf nach Sachbeschädigung durch Graffiti

Am 25. August 2023 kam es im Kabelweg zu einer Sachbeschädigung durch Graffiti. Bevor die Polizei vor Ort erschien, wurden durch den Anzeigenerstatter Fotos vom Tatort gefertigt. Auf einem der Bilder ist ein Fahrrad zu sehen. Dieses Fahrrad könnte mit der begangenen Straftat, bei der Sachschaden im unteren vierstelligen Bereich entstand, in Verbindung stehen.

Die Polizei fragt:

Wer kann Hinweise zu dem abgebildeten Fahrrad geben. Wer kann Angaben zum Nutzer oder Besitzer des Fahrrades machen? Wem ist das Fahrrad auch im Zusammenhang mit anderen Begebenheiten aufgefallen? Hinweise nimmt das Polizeirevier Dessau-Roßlau unter der Tel. 0340/2503-0 oder unter der E-Mail Adresse lfz.pi-de@polizei.sachsen-anhalt.de entgegen.



Impressum:

Polizeirevier Dessau-Roßlau
Zentrale Aufgaben
Wolfgangstr. 25
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301
Fax: (0340) 2503-210
Mail: za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de